

Das Kind braucht einen Namen:

Patronatswahl

Wie bekommen wir die Gemeinden und die Menschen im Pastoralraum dazu, sich mit den Kandidatinnen für den/die Pfarrpatrone zu beschäftigen? Wie kann es gelingen, eine Beziehung zu den (teilweise noch unbekannt) Persönlichkeiten zu stiften?

Von Michael Beermann

19. Apr. 2024

Mit diesen Fragen beschäftigt sich seit Kurzem die Arbeitsgruppe "Patron für die neue Pfarrei". Dazu wird nun neben den einigermaßen bekannten biografischen Daten der zur Wahl stehenden Heiligen nach programmatischen Aussagen gesucht, die die Heiligen uns heute mit auf den Weg geben können.

Näheres dazu gibt es im nächsten Newsletter.

Schon jetzt finden sich einige Angaben zu den Heiligen auf der entsprechenden [Internet-Seite des Pastoralraums](#).

DAS KIND BRAUCHT EINEN NAMEN

PATRONATSWAHL

Worms und Umgebung